

Mai 2010

Klassenorganisation im neuen Schuljahr

Das neue Schuljahr beginnt am 9. August 2010. 89 Mädchen und Knaben werden an diesem Tag zum ersten Mal den Weg in den Kindergarten antreten. Auf Grund dieser Zahlen kann die Organisation des Kindergartens an allen Standorten belassen werden.

96 Kinder werden in die 1. Primarklasse eintreten. Dafür werden in Bazenheid und in Kirchberg je zwei erste Klassen gebildet. In Dietschwil und Müselbach besuchen sie wie gewohnt die Mehrklassenschule. Zusätzlich wird in Bazenheid das Einschulungsjahr geführt. 55 Schülerinnen und Schüler, davon acht aus Gähwil, treten in die Sekundarschulen in Bazenheid und Kirchberg über. Dafür werden in Kirchberg zwei und in Bazenheid eine Klasse gebildet. 38 Schülerinnen und Schüler, davon fünf aus Gähwil, werden je einer Realklasse an den beiden Schulorten zugeteilt. Zwei Jugendliche werden aus der Primarschule in die Kleinklasse Oberstufe eintreten, welche alle drei Oberstufen-Jahrgänge umfasst.

Ein Bericht über die Wechsel im Lehrkörper wird im Juni folgen.

Dienstjubiläen

405 Jahre – so viel ergibt zusammengezählt die Anzahl der Dienstjahre aller diesjährigen Jubilarinnen und Jubilare. Diese 30 Personen – Lehrkräfte, Personen im Hauswartdienst und Behördenmitglieder – sind zwischen 5 und 35 Jahren in den Diensten der Schulgemeinde Kirchberg. Der traditionelle Jubilarenapéro bot dem Schulrat Gelegenheit, ihnen stellvertretend für das gesamte Personal für ihre Treue zu danken. Eifrig wurde an diesem Abend auch über vergangene Zeiten diskutiert, über die einschneidendsten Änderungen der vergangenen Jahre oder über die aktuelle Schullandschaft.



Die Jubilare beim Apéro